

Nach einiger Zeit kam die Schwester des Bekehrten nach Nimes und begegnete dort dem Geistlichen, welcher die Mission gehalten hatte.

Der liebevolle Mann erkundigte sich, was ihr Bruder mache.

„Ach, hochwürdiger Herr!“ gab ihm die Frau zur Antwort, „wir sind Ihnen großen Dank schuldig; denn Ihre Predigt war die Wurzel seiner Bekehrung. Seitdem er Ihre Predigt gehört hatte, ist es seinen alten Kameraden nicht mehr gelungen, ihn in das Wirthshaus zu bringen, und ihn zur Unmäßigkeit zu verleiten.“

Der Geistliche weinte vor Freuden, und bemerkte oft, wenn er diese Geschichte erzählte: „O wie heilsam ist es, fleißig das göttliche Wort zu hören!“

O möchte doch die Gottesfaat  
In unsern Herzen keimen;  
Sie wird, als Frucht, zur frommen That  
Zu reifen dann nicht säumen!

---

## 85. Das Ruhekissen.



Erst vor wenigen Jahren lebte in einer großen Stadt in Deutschland ein Mann, der als Advokat der Armen und als freiwilliger Betrater der Witwen allgemein gepriesen war.

Eines Tages wurde er von mehreren Jugend-